



Morena comienza conteo para que Lorenzo Córdova y Ciro Murayama se vayan del INE



Sergio Gutiérrez Luna, diputado de Morena y expresidente de la Cámara baja, comenzó un conteo del tiempo que falta para que Lorenzo Córdova y Ciro Murayama terminen su gestión como consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

“Finalmente ya se van, falta poco, 145 días. Todos los días vamos a estar haciendo aquí el conteo de cuántos días faltan para que dejen de ser árbitros vendidos, y cada semana vamos a subir un video recapitulando los momentos de estos 12 años que estuvieron en el IFE, INE, donde han dañado a la democracia”, declaró el morenista, quien ha mantenido constantes enfrentamientos con los consejeros.

El morenista comentó que ayer comenzaron con los videos y el primero fue para recordar las declaraciones discriminatorias que hizo Lorenzo Córdova sobre un líder indígena en una llamada telefónica con el secretario ejecutivo del instituto, Jacobo Molina hace años.

[Morena comienza conteo para que Lorenzo Córdova y Ciro Murayama se vayan del INE \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)